

Información Periodística

OMA es Reconocida por Quinto Año Consecutivo como Una de las Mejores Empresas para Trabajar en México

 Además de ser una de las Mejores Empresas para Trabajar en México, OMA fue reconocida por el Instituto GPTW por mantener su posición durante 5 años consecutivos en el ranking.

Monterrey, N.L. a 27 de Marzo de 2015.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, fue reconocida ayer como una de Las Mejores Empresas para Trabajar en México, tras recibir el certificado *Great Place to Work (GPTW)* en la categoría de 500 a 5 mil colaboradores y multinacionales; además, recibió un segundo reconocimiento por mantenerse en el ranking durante 5 años consecutivos.

Tras una ceremonia celebrada en la Ciudad de México, se dio a conocer que OMA se ubicó en el lugar 35 entre las 100 mejores compañías para trabajar en el país.

Enfocados en una estrategia efectiva en materia de Capital Humano impulsando políticas y prácticas que mejoran la calidad de vida de sus colaboradores al mantener un buen clima laboral, OMA ha incrementado la calificación global que desde el 2011 le otorga el Instituto GPTW y que la certifican como una empresa donde los colaboradores pueden desarrollarse y aportar iniciativas, como parte de equipos integrados que viven los valores institucionales.

"En OMA trabajamos continuamente para desarrollar iniciativas que favorezcan el entorno de nuestros colaboradores a través de programas de formación continua que permiten su crecimiento, así como actividades integradoras y con sus familias para un sano balance de vida; por lo que recibir este reconocimiento por quinto año consecutivo es un indicador positivo para la empresa", manifestó el Ing. Porfirio González, Director General de OMA.















